



Información para el usuario de equipos de Extricación FR/Información pre-uso

Consideraciones de seguridad: Esta prenda está certificada como resistente a las llamas para la protección del usuario y reduce la gravedad de las quemaduras producidas por la exposición accidental a la combustión espontánea.

Limitaciones de uso: El uso de prendas con protección contra la combustión espontánea debe incorporarse a un programa de seguridad adecuado que implemente además los controles de administración e ingeniería correctos y los correspondientes procedimientos de trabajo seguro. Para maximizar la protección, los cuellos resistentes a las llamas deben usarse cerrados y las mangas deben usarse extendidas (sin doblar) con los puños abrochados. Se deben usar otros equipos de protección personal (EPP) si se considerara necesario después de evaluar los potenciales peligros a los que se expondrá el personal.

Recomendaciones y restricciones sobre el rotulado de las prendas: Las prendas podrán llevar escrito el nombre de la persona, departamento, etc., con un marcador indeleble en una etiqueta adjunta por separado. Nunca escribir sobre las etiquetas de seguridad o de limpieza que vienen con la prenda de protección.

Recomendaciones sobre el guardado: Limpiar y secar bien las prendas resistentes a las llamas antes de guardarlas. No guardar las prendas expuestas a la luz solar o fluorescente ya que la exposición a los rayos ultravioletas provoca cambio de color o decoloración.

Frecuencia y detalles de la inspección: Se debe inspeccionar la prenda al recibirla y después de cada limpieza o reparación durante toda su vida útil. Se debe prestar especial atención a los cierres, las costuras y las piezas metálicas para asegurarse de que funcionen correctamente. Si se encuentran defectos, entonces la prenda debe repararse o cambiarse de inmediato.

Cómo ponerse y quitarse la prenda: Colóquese la prenda y suba el cierre o abroche los botones del frente por completo. Cierre todos los broches para que la prenda lo proteja en toda su cobertura. Las prendas que cubren el torso y los overoles deben cerrarse hasta el cuello. Las mangas deben usarse extendidas (sin doblar) y con los puños abrochados.

Instrucciones y precauciones de limpieza: Lavar a máquina con agua tibia (140°F/60°C) y detergente fuerte. Secar a temperatura baja. NO usar blanqueador con cloro ni detergentes que contengan blanqueador con cloro. No usar las prendas que no estén bien limpias y secas.

Retiro y disposición: Las prendas de protección debe dejar de utilizarse y deben ser reemplazadas cuando su reparación no sea económicamente factible. Las prendas viejas deberán destruirse cortándoles las mangas y piernas para evitar uso accidental. Esta prenda de protección debe usarse de conformidad con las reglamentaciones federales, estatales y locales. Las telas Nomex® son solo resistentes a las llamas y pueden generar electricidad estática, por lo que no deben usarse cerca de entornos altamente inflamables o explosivos. Por lo tanto, **es exclusiva responsabilidad del usuario** determinar el nivel de riesgo y el equipo de protección personal adecuado que necesite, ya que Lakeland no puede controlar las condiciones de uso.